

## **ABSTRAK**

### **PERANCANGAN ULANG KANTOR BADAN PEMERIKSA KEUANGAN REPUBLIK INDONESIA (BPK RI) PERWAKILAN PROVINSI BANTEN**

**Ardhia Ninda Badzlina**

Desain Interior, Fakultas Industri Kreatif, Universitas Telkom  
Jl. Telekomunikasi No.1, Terusan Buah Batu, Sukapura, Bandung, Jawa Barat 40257

Perancangan ulang Kantor Badan pemeriksa Keuangan Republik Indonesia perwakilan Provinsi Banten diperlukan karena BPK RI merupakan lembaga tinggi Negara yang berwenang dalam pengawasan dan pengelolaan keuangan negara. Berdasarkan TAP MPR No.VI/MPR/2002 yang menegaskan bahwa, kedudukan Badan Pemeriksa Keuangan adalah satu-satunya lembaga eksternal Negara yang independen dan professional sehingga peranannya perlu lebih ditingkatkan. Seiring dengan pesatnya pembangunan di Indonesia maka semakin besar pula tugas dan wewenang BPK. Dalam melaksanakan tugasnya, BPK melakukan pemeriksaan kepada seluruh entitas yang menggunakan uang negara melalui tiga pemeriksaan. Pemeriksaan yang dilakukan meliputi audit laporan keuangan, audit kinerja, dan audit dengan tujuan tertentu. Secara berkala BPK melakukan audit ke beberapa instansi pemerintah, BUMN dan BUMD. Untuk aktivitas tersebut diperlukan sarana penunjang yang dapat memfasilitasi segala aktivitas pekerjaan yang ada pada kantor BPK. Kinerja pegawai tidak optimal apabila seluruh elemen pada kantor tidak terorganisasi dengan baik, hal ini terjadi pada kantor BPK RI Perwakilan Provinsi Banten yang terfokus pada kegiatan pekerjaan tetapi belum memperhatikan lingkungan kerja. Dimana interior ruang kantor belum efisien bisa dilihat dari kondisi tata cahaya, tata udara, tata letak ruang utama, dan ruang penunjang. Berdasarkan studi banding yang dilakukan masih terdapat permasalahan yang berupa fasilitas utama maupun fasilitas penunjang yang masih belum memadai pada ruang kerja, ruang subbag, pantry, lobby dan area tunggu serta penataan tata letak furniture yang belum terorganisir dengan baik yang dapat mengurangi kinerja pegawai. Menurut hasil analisa yang dilakukan di kantor BPK Perwakilan Banten memungkinkan perlu diadakan perancangan ulang dengan memaksimalkan fasilitas dan kebutuhan ruang yang memadai untuk menciptakan suasana kantor yang nyaman, kondusif, dan efektif. Yang bertujuan meningkatkan kenyamanan dan produktivitas kinerja yang optimal pada lingkungan kerja kantor BPK Perwakilan Provinsi Banten.

***Kata kunci : Kantor, Kinerja, Nyaman, Efektif, Optimal***